

## Un voleibol con 'mucho acento'

- Tras la conquista de 18 títulos, los ahorradores se medirán en Torre del Mar este domingo al ganador de la fase clasificatoria para la final



Un voleibol con 'mucho acento'

Unicaja, Unicaja Costa de Almería Voleibol, Almería ciudad, Voleibol, Deportes

<https://www.ideal.es/deportes/almeria/voleibol-acento-20240914195329-nt.html>

Bernardo Abril

Viernes, 13 septiembre 2024

Un torneo con nombre propio, el de 'Toño Santos', y un acento, el andaluz, que tiene por tradición ofrecer un gran espectáculo. Desde el cambio de formato, debido al buen estado de salud del voleibol en Andalucía y el amplio número de equipos en categoría nacional, ese atractivo ha ido incluso más arriba. El único representante autonómico en el máximo nivel sigue siendo, lamentablemente, Unicaja Costa de Almería, que por ello pasa de una manera directa a la final, pero en Superliga 2 hay cada vez más proyectos, ambiciosos y que fijan su mirada en el ascenso, y que tienen el reto de medirse a los ahorradores.

Para lograrlo e intentar romper la supremacía absoluta verde en esta Copa de Andalucía, primero se medirán entre si en sistema de liguilla, todos contra todos, en la jornada previa del sábado. Se trata de Costa del Vóley y Universidad de Granada, que abrirán el torneo a las 10.00 horas, y de Michelín Mintonette Almería y Utrera, que protagonizarán a partir de las 11.30 horas el segundo partido, para después cerrarse la mañana entre Mintonette y Costa. Ya por la tarde el orden establecido para los encuentros es así: Utrera-Granada, Mintonette-Granada y Utrera-Costa, cuyo inicio está previsto a las 19.30 horas.

La sede de esta edición es el pabellón 'Maestro Salvador Sánchez' de Torre del Mar, una localidad perteneciente al término municipal de Vélez-Málaga, instalación deportiva muy bien preparada para albergar la competición. Se espera, además, un magnífico ambiente de voleibol en las gradas durante todo el sábado y, por supuesto, también el domingo, el día en el que se decidirá el título a partir de las

12.00 horas. Unicaja Costa de Almería se desplazará la misma mañana y toma la cita como la mejor culminación, con competición de buen nivel, de otra intensa semana de preparación para la Supercopa de España.

El público asistente al 'Maestro Salvador Sánchez' podrá ver por primera vez, además, a la plantilla ahorradora al completo, ya que se han incorporado a la disciplina del club esta semana el opuesto Alaka'i Todd y el central Aleix Tarrazo, grandes novedades respecto al partido-entrenamiento del pasado sábado frente a CV Melilla. De hecho, Pablo Ruiz ha podido elevar el ritmo de trabajo, toda vez que dispone de todos sus efectivos, avanzando de modo notable en el desarrollo e implantación del nuevo sistema de juego. Así, habrá sobre la pista una versión más avanzada de lo que será el equipo durante la temporada.

Evidentemente, en plena pretemporada, quedarán muchos aspectos por ajustar todavía, que se probarán de modo definitivo el siguiente fin de semana en el torneo cuadrangular de Huétor Vega. Allí el rival será **UPV** Léleman Coqueridor Valencia el sábado, y o bien CV Melilla o Pamesa Teruel el domingo, en la final o en el tercer y cuarto puesto. Se trata de cuatro equipos de la Superliga en liza, una magnífica prueba de fuego antes de viajar a Gran Canaria para la Supercopa de España, pero la cita de la Copa de Andalucía es a su vez muy importante en la progresión del equipo planificada por Pablo Ruiz.

El técnico ahorrador, en ese sentido, ha expresado que la motivación en el torneo andaluz es mucha. «Nos gusta la Copa de Andalucía, tradicionalmente a este club se le ha dado muy bien y cuenta con muchos trofeos en su palmarés, pero sabemos que es complicado, cada año más, conquistarla». Se ha referido a que «afortunadamente el nivel del voleibol autonómico está subiendo y los equipos tienen en sus plantillas gente experta, lo que se suele definir como 'jugones', que han aportado mucho para la evolución de este deporte en esta tierra, y también las nuevas generaciones, gente joven muy interesante».

Respecto a la Federación Andaluza de Voleibol, la organizadora del trofeo, en su página web ha querido invitar «a todos los aficionados a disfrutar de este evento», añadiendo que «no solo destaca el nivel competitivo del voleibol andaluz, sino que también promueve la unión y el espíritu deportivo». También asegura que «los partidos serán una muestra del talento y la pasión por el deporte en Andalucía», entendiendo que será todo un éxito de asistencia al pabellón costasoleño: «Se espera una gran afluencia de público para apoyar a los equipos locales». La memoria de Toño Santos será de nuevo una fiesta.